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令和 4年 3月 12日 

国立第一中学校ＰＴＡ会員各位 

 

第 5回運営委員会だより 

国立第一中学校ＰＴＡ 

会長 村田 雅世 

 

 

日時：3月 12日（土）午前 10時 00分～10時 30分  場所：技術室  司会：副会長 鈴木奈津紀  
（出席者：36人（メイン会場 29人、オンライン 7人） 議決権のある出席者：32人（うち 2人委任状） 

委員数：58人の過半数：29人） 

 

１．会長挨拶 

 本日はお忙しい中ご出席ありがとうございます。 

早いもので今年度運営委員会も最後となりました。今年度もいろいろと制限がある中でしたが、各委員会

の皆さまには知恵を出し合い精いっぱい、やるべきことプラスアルファの活動を実施いただいたと思います。

委員を終えてみて皆さまには何かちょっとでも清々しいような心に残るようなことがあったらいいなと思い

ます。私自身も初めて会長をさせていただきましたが、新たな発見や素晴らしい出会いもあり、価値ある経

験となりました。1年間お世話になった皆さまに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。 

リモート併用が当たり前になったり、活動自体を簡素化する流れが加速したり、ＰＴＡの姿も年々変わり

つつあります。来年度以降も常に時代の流れや皆さまの意見を取り入れてＰＴＡを進化させていって欲しい

なと思います。 

 

 

２．先生挨拶 

【山上校長】 

1年間、本校の教育活動を共に進んでいただきありがとうございました。 

今年度もウイルスと戦いながら、何とかゴールを迎えることができそうです。 

そして今年度は、特に行事に関して教育委員会の強い後押しをいただきながら進めることができました。 

 体育大会、合唱コンクール、Ａ組の宿泊学習、修学旅行、１・２年の校外学習、そしてスキー教室と本当

に実施することができてよかったと思います。行事のたびに保護者の方から、沢山のご意見や応援をいただ

けたことで、私たちは強い気持ちで実施に向けて動くことができました。 

本当にありがとうございました。また、来年度の入学式も制限をかけての実施となり、ウイルスとの戦い

は続きますが、引き続きご協力をお願い申し上げます。 

 

【斎藤副校長】 

今年度もあと少しで終わりとなりますが、教育活動のご支援とご協力に大変感謝しております。 

学校での教育活動には、ＰＴＡの保護者と教職員の連携が重要と考えます。この連携を強くするためには、

交流を深めることが大切だと思います。これまでは、ＰＴＡ活動を進めるにあたって副会長である副校長が

ＰＴＡ委員と協議しながら進めていました。 

しかし、コロナ禍においては、例年とは異なる活動方法に変更せざるを得ないことが多々あり、皆さまも

数多くの苦労があったことと思います。この日々変化する状況の中で、各委員会の担当教員を明確にして、

ＰＴＡ活動について保護者と一緒に相談することで交流を深めＰＴＡ活動を推進してきました。 

教育活動を推進していくにあたり、コロナ禍で教員と保護者のつながりが少なくなっている中で教員と保

護者の連携が重要と考え、今後もＰＴＡのご支援をいただき一緒にＰＴＡ活動を盛り上げていければと思っ

ています。 

 

【学年報告 児玉経営支援主任】 

【一学年】 

4月の入学式からあっという間に 1年が経ちました。コロナ禍ではありますが、できることはやりたいとい

う思いで、クラス対抗種目のみの体育大会、マスク着用で課題曲のみの合唱コンクール、初めての校外学習

で班ごとの都内巡り、そして、悩みに悩みながらも、感染対策に気を付けながら行ったスキー教室ができた

ことが本当によかったと思います。スキー教室は、ほとんどが初心者でしたが、最終日には、みんな滑れる

ようになり、達成感や充実した様子が見られました。 

ご心配をおかけすることが多々あったと思いますが、ご理解、ご協力、本当にありがとうございました。
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行事が生徒を成長させてくれるといいますが、その言葉通り、一つ一つの行事を通して、心身ともに成長し

たと思います。 

今、総合の授業で進路について触れています。それぞれたくさんの夢があっていいなと思いました。進路

選択の道が選べるように、基礎をしっかり身に付けて、2年生にいいスタートを切って欲しいと思います。 

まだまだ我慢の日々ですが、今しかできないことに挑戦し、今の仲間や人との出会いを大切に、1日 1日を

大切に過ごしていって欲しいと思います。 

 

【二学年】 

2 月 4 日（金）に、鎌倉へ校外学習に行ってまいりました。学校を離れて、丸一日、班単位で活動するの

は、入学以来、初めてのことです。やっと実現しました。 

2 月初めは、新型コロナの感染者数が急激に増えている時期でしたので、鎌倉までの移動を大型バスに変

更、バスの中では私語厳禁。片道 2 時間弱を静かに移動しました。また、鎌倉市内の移動はすべて徒歩とし

感染予防対策を更に強化しました。 

コロナ禍前の校外学習に比べると、非常に多くのことが制限される状況で実施しました。生徒たちは小町

通りで買い食いをしている他校の生徒を目にしながらも、誘惑に負けず、道に迷ったり、班からはぐれる人

が出たりしながらも自分たちの力で一日を過ごしました。 

実施にあたっては、時期的にも費用的にも、保護者の皆さまに、ご心配やご負担をおかけすることとなり

ましたが、お陰様で貴重で大きな学びを得ることができた校外学習でした。事後に行った反省アンケートを

分析し、9月に予定している修学旅行につなげていきたいと思っています。 

 

【三学年】 

3年生は進路の取り組みもほぼ終わり、今は卒業前の準備をしています。 

約 140 名の生徒の進路もほぼ決まり、ほっとしているところです。今年度も新型コロナの関係で様々な取

り組みが例年と違い、生徒も我々教員も戸惑うことが多々ありました。しかし生徒たちは自らの進路を勝ち

取るため、よく頑張ってくれました。ちょうど入試が本番を迎える頃、新型コロナウイルスの陽性者が校内

にも出て、念のためにということで学校を休む生徒が多くいたというのは特に例年と違うことでした。 

この学年は 1 年間、ラッキーにも体育大会、合唱コンクール、修学旅行と全て実施でき、“運”がある学

年であると思います。また心優しい生徒も多く、きちんとしていて私たちもとても指導がいのある素晴らし

い生徒たちでした。あとは卒業式を立派にできるよう、ともに頑張っていきたいと思います。今、新型コロ

ナの感染状況が心配ですが十分注意をしながら素晴らしい卒業式にしていきたいと思います。 

 

【Ａ組】 

2 月に学習発表会を行いました。Ａ組の保護者の方を対象に参観していただきました。Ａ組にとっては今

までの学習の成果を発表する機会として、学年末試験と同様に、緊張した中での取り組みとなりました。今

年度は、オンラインでの参加や活動を録画しての発表など、コロナ禍での対応を迫られたところもありまし

たが、今やれることを、精一杯伝えられた発表には満足気な様子が見られました。 

卒業生 15 名の進路先も、得意なこと、やりたいこと、将来の姿などを見つめてそれぞれ決定することがで

きました。 

 

 

３．各委員会及びサークル活動実績報告 

 

＊「運営委員会出席」「活動報告」は全委員会共通のため、活動実績には記載しません。 

 
≪会長 副会長≫ 

2/14  国立市ＰＴＡ会長協議会(会長) 

2/14  国立市立小中学校長・ＰＴＡ会長等連絡会(会長) 

3/10  国立一中評議委員会(会長) 

 

≪書記≫ 

1/15～2/2 『第 4回運営委員会だより』作成 

2/3  『第 4回運営委員会だより』一中ホームページﾞ掲載依頼 

3/1～  執行部・各委員会活動・サークル活動実績資料まとめ 

3/1～  総会資料作成 
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≪会計≫ 

1/16～2/11 教育活動奨励費により購入する学級文庫及び感染症対策備品について、学校担当者と 

の打合わせ及び購入依頼 

2/23～3/4 委員活動費の支出額の確認 

3 月  令和 4年度予算案の作成 

 

≪給食委員会≫ 

1/18  物資納入登録業者選定委員会出席 

2/1  学校給食献立作成委員会出席 

2/14  物資納入登録業者選定委員会出席 

3/1  学校給食献立作成委員会出席 

3/11  物資納入登録業者選定委員会出席 

 

≪広報委員会≫ 

1/16～2/6 『たより 150号』データ取りまとめ、たより作成 

2/6  委員内で確認 

2/6  印刷業者に 3年生ページの原紙持ち込み 

2/24、3/7～10 校正 

3/11  校了 

 

≪安全委員会≫ 

3/8  ピーポくんの家協力世帯へのお礼、来期協力継続のお願いの実施 

3/8  『通学路危険箇所の改善に関する要望書』に対する教育委員会の回答入手 

3/15（予定） 通学路危険箇所について、保護者への報告書を配布 

 

≪文化委員会≫ 

特になし 

 

≪芝生委員会≫ 

特になし 

 

≪選出委員会≫ 

特になし 

   

≪学年委員≫ 

＜1年＞ 

2/25  引継ぎ資料作成 

＜2年＞ 

特になし 

＜3年＞ 

2/15  卒業記念品（ハンガー）納品、箱、袋詰め 

2/17  先生方への卒業記念品贈呈方法打合せ 

＜Ａ組＞ 

特になし 

 

≪バレーボールサークル≫ 

毎週水･金曜日に練習(2/4コロナの状況から練習中止) 

 

≪コーラスサークル≫ 

3/13（予定） コーラスレッスン 

 

 

４．連絡事項 

・会長 

  校長会長会の報告 

   定期開催している国立市の校長・会長会議の中で、立川警察署の方から最近の中高生の非行の事例に
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ついてお話がありましたのでこちらでご紹介します。 

麻薬などの薬物乱用に関する非行事例は中高生など低年齢化が見られますが、そういったものを手に

入れられない中高生の間で、市販の風邪薬などを一瓶飲み干して気分を上げるといった行為が流行して

いるとのことです。理由もなく大量に市販薬を持っている場合は、今年から補導の対象になったとのこ

とです。 

 

 ・安全委員 

  通学路危険箇所改善要望書への国立市回答について連絡 

   3 月中旬に通学路危険箇所の改善に関する要望書への回答についてお手紙が配布予定になっておりま

す。ぜひご覧ください。 

 

 ・選出委員 

令和 4年度ＰＴＡ会長・副会長選挙公示結果報告 

今現在会長 1 名、副会長 1 名が内定されています。ほか分担会のほうで決定させていただきますので

よろしくお願いします。 

 

 ・2年学年委員 

  一中のグッズリサイクルについて 

中央玄関に衣装ケースを設置しています。卒業生の方などリサイクルにご協力のほどよろしくお願い

します。その際事務室への声掛け等は必要ありませんので、そのまま入れていただければと思います。 

 

 ・書記 

  活動報告について 

2点連絡させていただきます。 

① 総会資料の活動報告について追加や訂正がありましたら書記までご連絡ください。 

② 運営委員会ごとに提出いただいている活動報告についてです。この運営委員会後から総会が済み、

新委員さんに引き継ぐまでの活動をもう一度報告していただきます。こちらはラインワークスで 4

月の中旬頃にまたご連絡いたします。 

 

 ・広報委員 

  『たより』150号について 

   今年度 2 冊目となるＰＴＡ広報誌『たより』150 号を近々配布予定です。3 年生へのはなむけ号、お手

元に届きましたら是非ご覧ください。 

 

 

５．協議及び審議事項 

・執行部より：令和 4年度活動計画案の提案（審議の上、承認されました） 

  活動計画案は基本的には今年度と同様となっています。 

さきほどの副校長先生のご意見でもいただきましたが、コロナ禍の影響もあり、各委員さんと担当

の先生とのコミュニケーション不足を感じましたので、主な活動欄に入れました。 

 

  ・執行部より：令和 4年度予算案の提案（審議の上、承認されました） 

    予算案ですが、今年度の運営委員会で決定した通り会費を 1,500円としています。 

また、広報委員さん発行の『たより』を、新年度は年 1 回の発行に変更し、内容をリニューアルし

て凝縮したものにしていく予定で、その金額を見直ししております。他は今年度通りの予算としてい

ます。 

なお、今回の予算案は 6 月初めの書面総会の承認をもって有効になりますが、承認までの間に書面
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総会資料を印刷する必要があり、予算案の事務費の中から印刷費用を使用いたしたく、合わせて審議

のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

６．その他 

執行部より今後の日程について 

 令和 3年度会計監査   4月 9日（土） 

 令和 4年度書面総会   5月末～6月 

 令和 4年度役割分担会  5月 14日（土）午後 分担会後引継ぎ 

 

 

 

 

 

 
 

一年間、ありがとうございました。 


